
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 

 

Nichtanwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder wird vermerkt mit (x) 

*) An- und Abwesenheit dieser Mitglieder wird nicht separat ausgewiesen. Seite 1 
 

Tagungsort:    Terrasse in Peter Balvins Garten 
Nordgraben 24, Sendenhorst 

 
Datum:   10.06.2016  Beginn:  19.40 Uhr         Ende:    22.40 Uhr 
 
 
Vereinsvorstand: 
 
  1) Reuscher, Franz-Josef  1. Vorsitzender  
  2) Petry, Bernd    2. Vorsitzender     
  3) Erdmann, Thomas   Geschäftsführer/-stellenleiter          
  4) Abke, Matthias    Kassierer 
  5) Thiele, Karin    Protokollführerin  
  6) Ludorf, Rainer    Vorsitzender Sportbeirat  
  7) Bonse, Bastian   x Stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
  8) Balvin, Peter    Ehrenvorsitzender   *) 
  9) Fabian, Friedhelm   Ehrenmitglied   *) 
10) Fascies, Hans-G.   Ehrenmitglied   *) 
11) Fritsche, Rita    Ehrenmitglied   *) 
12) Hurtig, Tobias    Beisitzer Steuern   *) 
13) Nitz, Claudia    Mitarbeiterin Geschäftsstelle 
14) Lasthaus,Nadine    Praktikantin / BFD 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung 

2. Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 
4. Berichte 
5. Bericht aus dem Sportbeirat 
6. Bericht aus der Vereinsjugend 
7. Sport 60plus 
8. Verschiedenes 

 
 

TOP 1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 

 Das Protokoll vom 09.05.2016 wurde einstimmig genehmigt. 
 

 
TOP 2  Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
 

 Zu den Fehlabbuchungen vom SG-Konto liegen derzeit keine neuen 
Erkenntnisse vor. Die Abbuchungen werden regelmäßig auf Ihre Richtigkeit 
durch die Geschäftsstelle kontrolliert. Bei Unregelmäßigkeiten werden 
Rücklastschriftverfahren erteilt.  
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TOP 3 Eingänge 
 

 Die SG Sendenhorst hat derzeit einen Jugendlichen, der Sozialstunden bei 
der SG Sendenhorst ableistet. Die Absprache mit dem Betreuer ist geregelt.  

 Durch den KSB wurde der Förderantrag 1000x1000 für die SG Sendenhorst 
bewilligt. Gefördert wird eine 3-tägige Ferienmaßnahme der OGS in Hachen 
(Transportkostenzuschuss) und die Anschaffung von zwei besonderen 
"Kettcars" für die OGS. 

 Ein Infoabend für die Kassierer der Abteilungen soll durch das Steuerbüro 
Westhagemann durch Herrn Weißen in diesem Jahr noch erfolgen, der 
genaue Termin folgt noch.   

 Zum Projekt „Vereinseigenes Fitnessstudio“ liegen derzeit keine neuen Infos 
vor. Solange nicht fest steht, welches Gelände der SG zur Verfügung gestellt 
werden kann, können weitere Planungen derzeit nicht erfolgen. 

 Seitens des LSB liegt ein Bescheid zur Förderung der Vereinsarbeit „Sport mit 
Flüchtlingen „ vor. Es wurde der SG Sendenhorst eine Förderung von 6.000 € 
bewilligt.  

 Der Landessportbund möchte die SG Sendenhorst aufsuchen, um sich vor Ort 
die Arbeit mit Flüchtlingen im Sport anzusehen. Ein Termin wird hier noch 
vereinbart. 

 Der Gewerbesteuer- und Umsatzsteuerbescheid  liegt in der Geschäftsstelle 
vor. Für 2014 sind 891,87 € Gewerbesteuern sowie 7274,92 € Umsatzsteuer 
für 2015 an das Finanzamt zu entrichten. Die Aufteilung auf die Abteilungen 
erfolgt nach dem Verursacherprinzip. 

 Radio WAF lädt die SG Sendenhorst zu einer Senderführung ein. Eine 
Terminvereinbarung mit der Geschäftsstelle folgt. Der Vorstand möchte hieran 
teilnehmen. 

 
TOP 4 Berichte  
 

 Aufgrund der Sachbeschädigungen am Sport- und Freizeitzentrum an der 
Jahnstraße Anfang dieses Jahres wurde Anzeige „gegen Unbekannt“ erstattet. 
Das Verfahren wurde inzwischen durch die Staatsanwaltschaft eingestellt.  

 Am 20.05.2016 fand wieder eine Kibaz Veranstaltung in der Westtorhalle im 
Rahmen einer Projektwoche statt. Gaby Krevert-Skerhut konnte auch zu 
dieser Veranstaltung wieder viele junge Helfer motivieren, es gab eine gute 
Resonanz des Kindergartens. 

 Am Sonntag, 12. Juni 2016 ist der 6. Aktionstag „Bewegt ÄLTER werden in 
NRW“ von 14 – 18 Uhr in Sendenhorst. Veranstalter der Aktion ist der 
Kreissportbund. Festredner ist Herr Franz Müntefering, der Botschafter des 
LSB für das Programm „Bewegt ÄLTER werden in NRW“. Der Kanu-Club wird 
zu diesem Zeitpunkt auch Aktionen für Ältere im Hallenbad anbieten. Der SG 
Vorstand wird an der Veranstaltung teilnehmen. 

 Die Stadtverwaltung hat einen Überlassungsvertrag mit der Montessori-Schule 
für das Schulgebäude vereinbart. Nicht davon betroffen ist die Sporthalle am 
Teigelkamp. Das Gespräch wegen der weiteren Nutzung und Trainingszeiten 
soll daher mit der Stadt gesucht werden.  

 Ob Eigentümer der Tore und Banden auf dem Soccerplatz die Stadt 
Sendenhorst oder aber auch die SG Sendenhorst ist, ist momentan unklar. 
Seinerzeit erfolgte eine Absprache, dass die Sportgeräte der Montessori-
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Schule zur Verfügung gestellt werden konnten. Einer kompletten Übergabe 
steht seitens der SG Sendenhorst nichts im Wege.  

 Kathrin Ulfig hat sich bereit erklärt die SG-Hefte, in denen sich die Abteilungen 
vorstellen, neu zu designen. Der Wunsch des Vereinsvorstands wäre es, 
wenn die Abteilungen ein einheitliches Erscheinungsbild im Infoheft abgeben 
könnten. Hierzu wird eine Info in der Sportbeiratssitzung erfolgen. 
 

TOP 5 Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 Die nächste Sportbeiratssitzung findet am 29.06.2016 statt. 
 

TOP 6 Bericht aus der Vereinsjugend 
 

 Derzeit ist der Vereinsjugendausschuss nicht besetzt und die Arbeiten werden 
kommissarisch durch die Geschäftsstelle mit übernommen. Einige Projekte 
werden von Gaby Krevert-Skerhut betreut. 
 

TOP 7 Sport 60plus  
 

 Kein neuer Sachverhalt 
 
TOP 8 Verschiedenes  
 
 Immer noch weist die Homepage der SG Sendenhorst Defizite auf. Karin Thiele 

klärt ob evtl. sie einen Betreuer für die Homepage hier ansprechen kann. 
Nähere Infos folgen. 

 Sein Freiwilliges Sozial Jahr leistet ab August Luca Weiland bei der SG 
Sendenhorst ab. Er wird im Rahmen seiner Tätigkeit auch in der SG 
Geschäftsstelle eingesetzt werden. 

 Die Vereinsfarben der SG Sendenhorst sind Rot-Weiß. Es wurde angemerkt, 
dass viele Mannschaften nicht in diesen Farben spielen. Es wurde hierzu 
diskutiert, ein einheitliches Erscheinungsbild wäre wünschenswert, jedoch nicht 
verpflichtend. Das Gespräch soll nochmal im Sportbeirat mit den Abteilungen 
geführt werden.  

 Es sollen portable Beach Flaggen angeschafft werden. Die Geschäftsstelle klärt 
Preise und Beschaffung. 

 
 

 
 
 
 
 
 

Die nächste Sitzung findet in den Räumlichkeiten der SG-Geschäftsstelle, 
Kirchstraße 19, Sendenhorst statt. Der Termin muss noch vereinbart werden. 
 
 
gez. Franz-Josef Reuscher     gez. Karin Thiele 
(1. Vorsitzender)                                                          (Protokollführerin) 
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